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第1回区民ワークショップの開催結果概要

◆ 第2回区民ワークショップは、令和4年4月頃開催予定です。
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計画課 計画係（03-5662-9017）

■公共施設の魅力
• 子育て支援の施設が充実している
• 歩いて気軽に行ける施設が多い
• 利用料金が他自治体と比べて安い
• 子どもが集まれる施設や会議室が充実して
おり、区民の交流の場がある

■公共施設の課題
• 施設の空きがなく、予約が取りづらい
• 稼働率が低く、無駄な費用がかかっている
施設もあるのではないか

• 施設が多く、多額のコストがかかっていると思うので、
残すべき施設と残さない施設を取捨選択すべき

■その他の意見
• 集約化により、施設の数よりも質を重視
したほうがよいのではないか

• 学校施設も他のスポーツ施設と同様に
貸し出して活用できればよいのではないか

• 民間の施設や、今ある施設を有効活用
する方法を考えてほしい

• 廃止等で今後生じる余剰施設の有効
活用が効果的だと思う

• 施設利用者が固定化されている

主な意見

（仮称）江戸川区公共施設再編・整備計画策定区民会議

区民ワークショップニュース

日時 令和３年12月17日（金）午後7時～午後8時30分
場所 グリーンパレス2階 高砂・羽衣
参加 公募区民 22名
議題 ・ 江戸川区の現状

・ （仮称）江戸川区公共施設再編・整備計画について
・ 区民ワークショップについて
・グループワーク︓公共施設の魅力と課題について

江戸川区の公共施設は、人口増加に合わせて昭和30年代から昭和50年代に集中して建設されたもの
が多く、老朽化が進んでいます。今後、人口減少や少子高齢社会が進展する中、2100年を見据えて持続
可能な行政サービスを実現するため、施設の複合化などを含めて公共施設の再編計画策定に取り組む必
要があります。
この度、計画策定に向けて区民の皆様の意見を広く聴くために、区民ワークショップを発足しました。
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